

TOLUCA

PRI se reorganiza en Edomex y advierte: “Nos preparamos para ir solos en 2025”

La dirigente estatal Cristina Ruiz descarta fracturas graves y acusa al Gobierno estatal de abandonar a los municipios priistas ante el crimen organizado

Mireya Carta

Ante las elecciones de 2027, en conferencia de prensa, la presidenta estatal del PRI en el Estado de México, Cristina Ruiz Sandoval, aseguró que su partido se encuentra en plena reorganización territorial, con estructuras más sólidas y una militancia más cercana a la ciudadanía; aunque no descartó una posible alianza, dejó claro que el PRI se prepara para competir en solitario si las condiciones así lo requieren.

“Estamos ganando terreno mientras otros apenas se organizan. Nosotros

ya estamos en el territorio, afiliando, capacitando y, sobre todo, escuchando a nuestra militancia”, afirmó, al tiempo que subrayó que el principal objetivo del priismo mexiquense en este momento es recuperar la confianza ciudadana, que reconoció se perdió en años pasados por falta de cercanía con la gente.

Al ser cuestionada sobre la salida de diversos cuadros priistas hacia otros partidos políticos, Ruiz Sandoval minimizó los efectos y aseguró que el partido sigue firme en su reestructuración. “Lo que estamos haciendo es lo que se dejó de hacer y por eso vino el castigo. Hoy el PRI



Para Cristina Ruiz Sandoval, presidenta estatal del PRI en el Estado de México, su partido se encuentra en plena reorganización territorial

está cerca de la gente”, recalzó.

Sobre las posibles negociaciones con otros partidos rumbo a 2027, la líder estatal dijo que, aunque no hay decisiones tomadas, esas definiciones se darán

más adelante. “Hoy no es momento de alianzas, es momento de fortalecer el PRI desde adentro”, sostuvo.

A manera de crítica indirecta al oficialismo, citó la frase: “Los malos políticos

no se crean ni se destruyen, solo se transforman en la 4T y sus aliados”, lanzando un dardo directo a Morena y sus cuadros reciclados.

Otro de los temas centrales abordados por la dirigente fue el de la falta de recursos para los municipios, particularmente aquellos gobernados por el PRI, la también senadora acusó al Gobierno estatal de dejar solos a los alcaldes priistas en la lucha contra el crimen organizado y los problemas cotidianos como la inseguridad y el deterioro urbano.

“Los alcaldes están haciendo frente solos, sin apoyo del Estado. Se eliminaron fondos como el FOR-TASEG y el SUBSEMUN, y eso debilita la capacidad municipal para enfrentar al crimen”, señaló. Añadió que, sin presupuesto, los discursos gubernamentales son pura simulación.

Dispuestos a manifestarse

El PRI no descarta movilizarse y salir a las calles en defensa de sus alcaldes y de la ciudadanía.

“Pueden decir que harán y compartirán, pero sin recursos todo queda en el aire”, manifestó.

La legisladora, fue más allá, al acusar una posible complicidad del Gobierno federal con el crimen organizado. “Lo hemos dicho desde el Senado y la Cámara de Diputados, si se les quitan recursos a los municipios para combatir al crimen, entonces no se le está enfrentando, se le está facilitando. Por eso los llamamos ‘morenarcos’ y ‘narcopolíticos’”, declaró.

Respecto al próximo informe de gobierno de la gobernadora Delfina Gómez, Cristina Ruiz se mostró escéptica sobre la veracidad del mismo. “Si va a ser como lo que hemos visto hasta ahora, con cifras maquilladas y datos omitidos, entonces será un informe interesante, ya no importante”, ironizó.